

AMPIRE®

AC-PNF-RVC

The AC-PNF-RVC is an universal noise filter especially developed to filter the digital monitoring pulse of the vehicles reversing lights to drive a rear view camera. But it can be used for other devices but reverse cameras, too. The maximum output current is 1A.

- Black : GND
- Red : +12V Input. Connect this wire to the +12V wire of the reversing lights
- Blue : +12V Output. Connect this wire to the +12V power wire of the reverse camera



Der AC-PNF-RVC ist ein universeller Filter, speziell entwickelt um die digitale Überwachung des Rückfahrscheinwerfers für den Anschluss einer Rückfahrkamera herauszufiltern. Aber er kann auch zum Anschluss anderer Geräte verwendet werden. Der maximale Ausgangsstrom beträgt 1A.

- Schwarz : Masse
- Rot : +12V Eingang. Verbinden Sie dieses Kabel mit dem +12V Kabel des Rückfahrscheinwerfers.
- Blau : +12V Ausgang. Verbinden Sie dieses Kabel mit dem +12V Anschluss der Rückfahrkamera



Bitte lesen Sie die komplette Anleitung aufmerksam durch bevor Sie mit der Installation beginnen.
Before attempting to connect or operate this product, please read the instructions completely.